

Die 1. Griesheimer Carneval-Gesellschaft

Mitglied der Interessengemeinschaft Mittelrhein
berichtet:

Das Komitee in Beerfelden

Einer Einladung unseres Ehrensenators Karlheinz Stelz folgend, besuchte das Komitee unseren Freund in seinem neuerbauten Haus in Beedenkirchen. Mit zwei Kleinbussen fuhren die Elfer, unter viel Gaudi, Richtung Odenwald. Gegen 11.00 Uhr gelangte man an das Ziel und wurde von Karlheinz Stelz und seiner Gattin herzlich begrüßt. Jürgen Schupp überbrachte – die längst fällige – Ehrensenatskette samt Urkunde an Karlheinz und überreichte Frau Stelz ein Blumengebilde. Heinz Rauschkolb hatte noch diverse Orden für unseren Freund parat. Karlheinz bedankte sich und lud die Elfer zu einem herzhaften Imbiß und gekühltem Bier vom Faß ein. Mit gegenseitigen Erinnerungen und Gesprächen verging die Zeit im Nu und gegen 17.00 Uhr begab man sich wieder auf den Heimweg.

G.C.G.-Nachfeier

Das Präsidium hatte zur Abschlußfeier eingeladen –

und alle kamen. Erstmals wurde die Nachfeier in Form eines Grillabends abgehalten. Mit gekühltem Ureich-Pils, einigen scharfen Sachen und der entsprechenden heißen Tonbandmusik schnellte das Stimmungsbarometer schnell in die Höhe. Ein Übriges taten noch die schmackhaften Schwenkbraten und Bratwürste. Das etwas kühle Wetter störte keineswegs, man sang, tanzte und schunkelte sich warm und in Hochform. In den mittleren Morgenstunden erst begab man sich gutgelaunt auf den Heimweg. Es wurde an diesem Abend spontan beschlossen, in Zukunft die Nachfeier nur noch in dieser Art zu begehen.

Bestinos beim Bunten Abend des SVS

Stürmischen Beifall ersangen sich die Bestinos beim Bunten Abend anlässlich des Jubiläumsfestes des SV St. Stephan. Der „Griesheimer Anzeiger“ schrieb: „Die Bestinos von der 1. G.C.G. brachten den Beifall gleich mit und machten die Stimmung in Windeseile „so heiß wie ein Vulkan“. Wie in einem Hexenkessel vergangener Rock'n Roll-Jahre ging es beim nachfolgenden Auftritt der Bestinos im Festzelt zu. Von zukenden Scheinwerfern umrahmt, präsentierte Georg Funk mit seinen Bestinos eine Elvis-Presley-Show, die mit ungeteilter Begeisterung aufgenommen wurde. Ohne Zugaben ließen die Fans im Parkett den „King of Rock'n Roll“ natürlich nicht von der Bühne.
